



Egalité femmes hommes dans « Le Monde » et dans « Libération »

publié le 13/08/2020

Le journal « Le Monde » dispose d'une page recensant, dès publication, tout article abordant la question de l'égalité entre les femmes et les hommes :

<https://www.lemonde.fr/egalite-femmes-hommes/>

Chaque début de mois, le journal « Libération » publie sur son site internet un article intitulé « La vie des femmes », synthèse des papiers du mois précédent sur l'égalité entre les femmes et les hommes :

<https://www.liberation.fr/vie-des-femmes/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.